



03.11.2023 Cyron von den Plejaden

Geliebte Lichtbringer dieser Erde, Cyron begrüßt euch in der Intensität der Schwingung für das Eine.

Das wahre Sein, welches ihr auszudrücken vermögt, ist auf dem Weg, Spektakuläres zu formen. Niemals zuvor war es in eurer Geschichte in dieser Ausprägung möglich, sich der Weite des Seins zu öffnen und zu offenbaren, um die Welt der Form auf eine höhere Schwingungsebene des Seins zu katapultieren und somit eure Wünsche, eure Richtungen und Seelenausdrücke in die Materie zu bringen.

Cyron begrüßt das vollkommene Fließen von neuen Energieströmen, magischen Flüssen, die dazu berufen worden, Seelen den Weg in die Meisterschaft zu ebnen und das zu vollenden, was der Vollendung bedarf. Ihr seid Meister der Schöpfung, und nur die Anwendung und Initiierung des Schöpfungsflusses und die Gestaltung eurer Träume und Visionen sind es, welche zu beachten oder auszudrücken sind.

Die Energie auf der Erde und die spektakulären Zuströme unterstützen eure Wege, so lasst euch darauf ein, seid Pioniere des Lichts, Säulen der Erschaffung, und bringt das lebendige Licht eurer wahren Kraft zum Ausdruck. Eine große Freude durchdringt den kosmischen Raum, für diese Stufen der Schöpferkraft auf Erden.

Besondere, intensive Klänge in Wellenformationen treten ein und geben euch Halt. Seelen gehen in Resonanz zu den Klang-Quell-Frequenzen und beginnen, sich in ihre Richtung des wahren Seins auszudehnen. Es ist wahrlich ein Grund zu feiern. Cyron bittet euch, einmal dort hineinzuspüren und die Kraft der komplexen Zusammenhänge und Zugehörigkeiten wahrzunehmen.

Fern des Linearen, existiert die Meisterschaft in Ebenen, welche miteinander verbunden sind und sich ergänzen. Ihr seid Teil dieser kongruenten Erschaffungsebene, aus denen ihr euch heraus entwickelt. Ein Netz, das sich in die Wahrhaftigkeit und Wirklichkeit des Seins eingliedert, wird durch euer Zutun gespeist und unterstützt. Ihr seid die Vollbringer einer neuen Welt. Und wenn in euch hineinspürt, erkennt ihr das Licht, die Freude und die Leichtigkeit des Seins und eurer wahren Größe, die sich immer weiter ausdehnt und in der Welt der Form manifestiert.

Viele Entwicklungswellen fördern den Aufstiegsrhythmus. Als wahre Wesen des Lichts, seid ihr in der Lage, das wahre Wesen, welches euch entspricht, auszudrücken. Ein dauerhaftes Sein im Licht bedeutet, sich ausschließlich den Lichtebenen hinzugeben und alles sein zulassen, das dem Licht nicht entspricht. Die Ausrichtung, die Gedanken, die Umsetzung von Handlungen zum höchsten Wohle aller Wesen und die



Authentizität des individuellen Ausdrucks, sind Parameter eines Lebens im Licht in den Lichtsphären, die euch erwarten.

Begeisterung und Freude sind Ausdrücke des Wahren und erzeugen einen übergeordneten Antrieb, sich dem Leben und den Lebensinhalten zu widmen. Auf der Seelenebene habt ihr bereits euren Weg gewählt, und so erkennt ihr den Weg an, mit der Akzeptanz eures vollumfassenden Ausdrucks. Das wahrhaft Niedere und das Schattendasein lösen sich auf, und es entsteht in euch eine blasse Erinnerung an Tage, der Schwere, der Ungerechtigkeiten und des Hasses. Dieser Vorgang läuft in der Intensität der Umsetzung für jede einzelne Seele in ihrer Zeit.

Einige Seelen möchten gehen, da sich ihr Lebensausdruck auf Erden erfüllt hat. Andere wählen wiederum andere Aufgaben außerhalb der Erde. Von unserer Warte aus, sind es unendlich viele Wege, Voraussetzungen, Bestimmungen und Richtungen, welche sich nach und nach sortieren, so dass jede Seele ihrer Entsprechung folgen kann. Der größere Blick erzeugt ein Einheitsdenken und eine Akzeptanz für Geschehnisse, die auf der Verstandesebene nicht erklärbar sind.

In der Phase eures Aufstiegs erfasst ihr in einer größeren Weise euer Selbst und geht dem nach, was das Beste für euch im Licht der Entwicklung ist. Cyron begleitet Seelen im Aufstiegsgeschehen und darüber hinaus. Alles hat Auswirkungen, und so macht euch bewusst, welche Auswirkungen es hat, sich zu bewegen und dem Licht zu dienen oder sich an Kleinigkeiten aufzuhalten, anderen im Wege zu stehen oder niedrig Schwingendes auszudrücken.

Die Erde ist in ihrer neuen Form der Materie vorhanden, als Ausdruck einer höherdimensionalen Kapazität der Wirklichkeit, eine Sternform göttlichen Seins, welche sich durch sich selbst ausdrückt. Auf dieser Ebene bestimmen die Gesetze der Einheit das Leben.

Cyron möchte euch diese Form der Erde näherbringen, und so ist es eure Herzfrequenz, die in Resonanz mit der höherdimensionalen Erde geht. Eure Herzfrequenz synchronisiert die Impulse einer anderen Wirklichkeitsform, gleicht sie ab und entwickelt entsprechende Antworten. Diese erzeugte Schwingung führt euch in eine neue Intensität der Hingabe für ein Leben auf einer neuen Erdenform.

Seid gespannt, mit eurer Ausrichtung, mit eurer Resonanzebene und dem Wunsch nach wahrer Einheit, können neue Hinweise offenbart werden. Cyron lenkt das Licht so, dass ihr euch fallenlassen könnt und sich die besagten Resonanzen einstellen.

Pause

Die Plejadier halten ein Netzwerk des Lichts oberhalb der Erde. Zuströme aus Alcyone und Sonnenteilchen wirken auf Bewusstseinsströme ein. Ein großes, gewebtes Netz



sorgt nachhaltig dafür, dass spezielle Lichteinheiten dunkle Vorgänge sabotieren, löschen, neutralisieren und auflösen. Wir lieben euch sehr. Cyron ist auf dem Weg, in der Struktur des Seins einen lichtvollen Ausdruck zu hinterlassen. Geht im Alltäglichen der Bewusstheit nach, dass ihr allumfassend unterstützt werdet.

Bleibt aufrecht und in eurer wahren Kraft.“

Aus unterschiedlichen Gründen wird uns nicht alles mitgeteilt. Das hat den Vorteil, sich auf sein eigenes Wesen zu konzentrieren und zu heilen. Was immer auch geschieht, es bedeutet, innerhalb einer Entwicklungsstufe zu sein, in der sich Neues und Unbegrenztes manifestieren möchte. Seelen haben die Möglichkeit, ungebunden ihrer wahren Schöpfungsaufgabe nachzugehen und sie, Schritt für Schritt, auszudrücken. Danke an Cyron, für seine wahrhaftige Hilfe in den vergangenen acht Jahren. Hinweise über Aktivitäten, Lichtdienste und Heilfrequenzen begleiten uns auf unseren Wegen.

Regeneration & Entspannung

→*Der Kraftort der Plejaden-Allianz am 08.11.2023*

Das Channeling kann als PDF - Textdatei veröffentlicht werden.
Es ist untersagt, den Text zu verändern, oder Videos in allen Sprachen bzw. auditive Aufnahmen herzustellen und / oder zu vermarkten.
© Iris Kähler & www.maat-lenaya.net. Alle Rechte vorbehalten.
Alternativ dazu kann die Webseite des Blogs verlinkt werden: [Blog](#)